

DEFENSA DE LA 4T

Arranca Morena, busca cuatro millones de votos en CDMX

POR XIMENA MEJÍA

lzett.mejia@gtmm.com.mx

Las dirigencias nacional y de la Ciudad de México de Morena comenzaron la credencialización de defensores de la Cuarta Transformación con miras a que el partido permanezca en la Jefatura de Gobierno y obtenga la mayoría de las alcaldías.

Convocados en la Plaza Manuel Tolsá, en la alcaldía Cuauhtémoc, líderes nacionales, diputados, dirigentes y consejeros de Morena pidieron el apoyo de las y los militantes para alcanzar un millón de credencializados de la 4T y convencer a cuatro millones de capitalinos para que voten por el partido.

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, llamó a los integrantes del movimiento a no repetir la elección de 2021, donde la oposición ganó la mitad de las alcaldías.

Asimismo, pidió al senador de Morena, Gabriel García, exsecretario de organización en 2018, su apoyo para el trabajo territorial.

También a la exdiputada federal, Dolores Padierna, de quien dijo, "tiene mucha gente en la Cuauhtémoc".

El líder de los morenistas señaló que primero será la organización del partido en la ciudad y luego las candidaturas.

En su intervención, el presidente de Morena de la Ciudad de México, Sebastián Ramírez, llamó a los militantes de Morena en la alcaldía Cuauhtémoc a sacar a la alcaldesa Sandra Cuevas, al considerar que ha tenido la peor administración.

Y nombró a la senadora del Partido Acción Nacional, Xóchitl Gálvez, como "Mochitl", en alusión a las denuncias por presuntos contratos que beneficiaron a su empresa cuando fue jefa delegacional.



Foto: Mateo Reyes

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, instó a trabajar para que su partido mantenga la Jefatura de Gobierno.

